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8月首屆水上運動會 伊達邵水域辦泳渡 

  日月潭擁有國內最美麗的湖光山色，議員謝明謀昨在縣政總質詢指出，每年

泳渡只辦一次，卻未能善用帶動商機實在可惜。對此，縣長林明溱表示，今年除

將舉辦兩次泳渡外，也在規劃日月潭水上運動會，內容包括休閒獨木舟、風帆船、

立式划槳等，盼進一步帶動日月潭觀光發展。 

 

日月潭萬人泳渡今年將舉辦 2次，並舉辦第一屆日月潭水上運動會。（圖為去年

活動照，記者劉濱銓攝） 

  縣府表示，兩次泳渡將首創第一屆日月潭水上運動會，預計八月十二、十三

日登場，將有包括輕艇（休閒獨木舟）、蹼泳、立式划槳、小風帆船，以及伊達

邵水域泳渡等競賽與休閒體驗，並將展示、推廣水上運動，盼不靠海的南投，也

能藉由日月潭成為水上運動重鎮。 

9月公開水域賽 增亞、奧運等級 10公里組 

  公開水域競賽與重頭戲萬人泳渡，分別在九月廿三、廿四日展開，前者除五

公里組外，還增設具亞、奧運等級的十公里組，將讓賽事更有看頭。 

對此，日月潭旅宿業多表樂觀其成，表示若能以分流方式創造二次泳渡的觀光人

潮，讓業者多受益一次，對觀光發展是利大於弊。 

  另有態度保留的業者表示，泳渡造成塞車為人詬病，泳客上岸後也都趕著上

車，在地消費相當少，加上活動當天民眾與旅行團都避免到此旅遊，泳渡分二梯

恐讓塞車再上演一次而已，尤其當天環潭公路單向交管，對於在地要回頭社、武

登的居民，只能繞遠路跟著車陣塞回家，不然就是改道行駛，且經營觀光也不能

只靠活動拉抬，提升競爭力與差異化才是長久之計。 

http://news.ltn.com.tw/photo/local/paper/809238


飯店受益之際 潭區空品、水域水質恐變差 

  關注日月潭的環保團體則說，泳渡並擴大舉辦水上運動，勢必帶來更龐大人

潮，在飯店受益之際，縣府也應該關注飯店的排污與水域水質，尤其活動造成嚴

重塞車，整個潭區都被車輛搞得烏煙瘴氣，空氣品質相當差，主辦方應嘗試在潭

區外圍設點接駁，再以電動公車環潭繞行，才能減少每次活動帶來的大量水質與

空氣汙染。 


